
 

 

 

INFORMATIONEN FÜR DIE WOCHE #8 

Unser globales Fagott-Ensemble wirft nun einen Blick nach Köln, die wunderschöne Stadt am Rhein. Und jetzt muss 
ich leider in den Konjunktiv wechseln: Dort hätte eigentlich das größte Fagott-Event Deutschlands namens "Die 

Fagotte sind los" sein zwanzigjähriges Jubiläum gefeiert. Doch die Vorgaben zum Infektionsschutz machen den 

schönen Plänen einen Strich durch die Rechnung: Das analoge Musizieren fällt in diesem Jahr aus und die 

Jubiläumsfeiern werden verlegt. Aber auch traurige Momente werden im Rheinland geteilt, da bleibt man nicht 

allein. Und so steht auch der gesamte Bassoon-Saloon hinter euch wie "Echte Fründe". Das Lied mit genau diesem 

Titel, dass ihr, liebe Fagottisten aus Erfstadt und Köln für euer Jubiläum ausgesucht habt, spielen wir nun mit euch 

zusammen. Es ist ein Lied von den Höhnern, echte Kölsche Jungs, die den Zusammenhalt auch in der Not besingen. 

Wir hoffen, euch mit der Initiative ein wenig Freude zu machen. 

Wie immer verbirgt sich alles Wichtige zum Mitspielen in der Download-Abteilung auf unserer Website. Es gibt eine 

große Auswahl an Noten und auch an Fagottinos ist gedacht. Suche dir wie immer aus, was für dich passend ist. 
Wenn du deine Videoaufnahme machst, höre gleichzeitig die Audiodatei, damit wir alle im selben Tempo spielen. Ich 

bedanke mich sehr herzlich bei Monika Schumacher für die tolle Idee der Woche #8. Sie ist eine der 

Organisatorinnen von "Die Fagotte sind los" hat um das Notenmaterial sowie die Aufnahme gekümmert. Hier findet 

sich alles. 

Wir bleiben bei der Idee zur Sortierung der Stimmen: Gebt uns zu Beginn den Hinweis auf eure Stimme. Dein Video 

schicke bitte bis spätestens Sonntag, den 28.6. um 18 Uhr (CET)  mittels eines Transferdienstes (z.B. einer Dropbox 

oder WeTransfer) an die Adresse bassoon-saloon@nordkolleg.de oder über WhatsApp bzw. Telegram an +49 (0)157-

33652217.   

Viel Freude mit dem Projekt, Eure Anneli Froese 

INFORMATION WEEK #8 

Our global bassoon ensemble will now take a look at Cologne, the beautiful city on the river Rhein. And now, 

unfortunately, I have to switch to the subjunctive: The biggest bassoon event in Germany called "Die Fagotte sind los" 

(The bassoons are on the loose) would have celebrated its twentieth anniversary there. But the requirements for 

infection protection put a spoke in the wheel of the beautiful plans: The analogue music-making is canceled this year 

and the anniversary celebrations are being postponed. But sad moments are also shared in the Rhineland, so you are 

not left on your own. 

Therefore the entire Bassoon-Saloon is behind you like "Echte Fründe" (real friends). We are now going to play the 

song with exactly the same title that you, dear bassoonists from Erfstadt and Cologne, have chosen for your 

anniversary. It is a song by De Höhner, real Cologne boys, who also sing about solidarity in adversity and we hope to 

give you some delight with the initiative. You can find everything here. 

While recording your video please listen to the audio file, so everyone will play at the same pace. We stick to the idea 

of sorting the parts: Please indicate your part before playing. Please send us your video until Sunday, June 28h at 6 

pm (CET) by using a file hosting service (e.g. Dropbox or WeTransfer) to bassoon-saloon@nordkolleg.de. You can also 

send your video via WhatsApp or Telegram: +49 157-33652217. PLEASE NOTE: Unfortunately, we can’t use files 

attached to an e-mail! 

Best wishes and have fun with the projekt! Yours Anneli Froese 


